



ARISTHOR

Blocksthor — Blockchains de témoignages

BIEN DÉMARRER AVEC ARISTHOR

En 10 points clés

De la création de votre compte à la diffusion publique de votre blocksthor

**1**

Les 10 points clés — de 1 à 5

De la création de votre compte à la diffusion publique de votre blocksthor : suivez ces dix points dans l'ordre pour bien démarrer.

1

Créer son compte

Rendez-vous sur **aristhor.com/creer-un-compte**. Renseignez votre email et validez-le grâce au lien de vérification reçu : votre compte est actif en quelques minutes.

2

Créer sa paire de clés et sécuriser sa clé privée

Créez votre paire de clés asymétriques avec le **Blocksthor Maker** (clé publique + clé privée). La **clé privée ne quitte jamais votre possession** : conservez-en une sauvegarde hors ligne (support externe, papier...). C'est elle qui prouve que vous êtes bien le porteur de la clé publique.

3

Publier sa clé publique sur le dépôt de clés

Depuis votre espace, ajoutez votre clé publique (nom, prénom, email) au **dépôt de clés publiques** d'aristhor.com, puis **auto-signez-la** avec votre clé privée. Elle devient consultable par tous sur la page Clés publiques.

4

Créer sa blocksthor

Créez votre **blocksthor** — votre blockchain de témoignages. Son **bloc zéro** contient votre clé publique : c'est le fondement de la sécurité de toute la chaîne.

5

Ajouter ses premiers blocs

Ancrez vos premiers témoignages : **empreintes SHA-256d** de documents, photos, créations... Chaque bloc horodate et fige la preuve d'existence de son contenu.



2

Les 10 points clés — de 6 à 10

6

Ancrer sa blocksthor dans celle d'Aristhor Club

Ancrez votre blocksthor dans la **blocksthor générale d'Aristhor Club**, elle-même ancrée **régulièrement dans la blockchain Bitcoin** : horodatage public, mondial et infalsifiable.

7

Publier sa blocksthor

Rendez votre blocksthor publique : elle devient consultable sur la page **Empreintes & Blocs** d'aristhor.com, avec **recherche par email et par empreinte**. Chacun peut ainsi vérifier vos blocs.

8

Diffuser sur Telegram, Mastodon ou Bluesky

Depuis « Ma blocksthor », utilisez les boutons **Publier vers Telegram, Mastodon ou Bluesky** pour diffuser vos blocs : plus vos empreintes circulent, plus le témoignage est solide.

9

Ajouter Aristhor à sa signature d'email

Insérez dans votre signature d'email un **lien direct vers aristhor.com** (avec l'empreinte de votre clé publique et la référence permanente de votre blocksthor).

10

Renforcer la confiance

Faites vérifier votre identité chez un **partenaire physique Aristhor** et lancez un **appel aux garants** : multipliez les témoins qui attestent que cette clé et cette blocksthor sont bien les vôtres.

Félicitations

Vous êtes prêt : votre clé publique est publiée, votre blocksthor est visible publiquement et ancrée jusqu'à Bitcoin via la blocksthor Aristhor-Club. Il ne reste qu'à témoigner, bloc après bloc.

Assistance

Questions ? Rendez-vous sur **aristhor.com** — rubriques Documentation et FAQ — ou contactez-nous via la page Nous contacter.



ARISTHOR

Blocksthor — Blockchains of Testimonies

GETTING STARTED WITH ARISTHOR

In 10 key steps

From creating your account to publicly broadcasting your blocksthor

July 2026 edition — V1.0 — Document intended for new users

aristhor.com



1

The 10 key steps — 1 to 5

From creating your account to publicly broadcasting your blocksthor: follow these ten steps in order to get started.

1

Create your account

Go to **aristhor.com/creer-un-compte**. Enter your email and confirm it using the verification link you receive: your account is active within a few minutes.

2

Create your key pair and secure your private key

Create your asymmetric key pair with the **Blocksthor Maker** (public key + private key). Your **private key must never leave your possession**: keep an offline backup of it (external storage, paper...). It is what proves you are indeed the holder of the public key.

3

Publish your public key to the key repository

From your account, add your public key (first name, last name, email) to the **public key repository** on aristhor.com, then **self-sign it** with your private key. It then becomes viewable by everyone on the Public Keys page.

4

Create your blocksthor

Create your **blocksthor** — your blockchain of testimonies. Its **zero block** contains your public key: this is the foundation of the whole chain's security.

5

Add your first blocks

Anchor your first testimonies: **SHA-256d fingerprints** of documents, photos, creations... Each block timestamps and permanently fixes proof that its content existed.

**2**

The 10 key steps — 6 to 10

6

Anchor your blocksthor into the Aristhor Club blocksthor

Anchor your blocksthor into the **general Aristhor Club blocksthor**, itself **regularly anchored into the Bitcoin blockchain**: public, worldwide and tamper-proof timestamping.

7

Publish your blocksthor

Make your blocksthor public: it becomes viewable on the **Fingerprints & Blocks** page on aristhor.com, with **search by email and by fingerprint**. Anyone can then verify your blocks.

8

Broadcast on Telegram, Mastodon or Bluesky

From « My blocksthor », use the **Publish to Telegram, Mastodon or Bluesky** buttons to broadcast your blocks: the more your fingerprints circulate, the stronger the testimony.

9

Add Aristhor to your email signature

Insert a **direct link to aristhor.com** in your email signature (with your public key fingerprint and the permanent reference of your blocksthor).

10

Strengthen trust

Have your identity verified at a **physical Aristhor partner** and launch a **call for guarantors**: multiply the witnesses who attest that this key and this blocksthor are indeed yours.

Congratulations

You're all set: your public key is published, your blocksthor is publicly visible and anchored all the way to Bitcoin via the Aristhor-Club blocksthor. All that's left is to bear witness, block after block.

Support

Questions? Visit **aristhor.com** — Documentation and FAQ sections — or contact us via the Contact page.